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11 - ~188 der Beilagen zu den Stenographfschen Protokollen 

des Nationalrates XVU. OosctzgebunSDp(lriode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten HAIGERMOSER, HINTERMAYER 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend die Lärmerregung durch veraltete Charterflugzeuge 

Der Zeitung "Österreich KommUnal" vom 30. Mai 1988 ist zu 

entnehmen, daß sich der Salzburger Stadtrat Dietrich Masopust 

für eine Eindämmung der wachsenden Lärmemissionen durch den 

zunehmenden Flugverkehr einsetzt. Zu diesem Zwecke sollte 

seiner Ansicht nach die in der Zivilluftfahrt-Lärmzulässig-

. kei tsverordnung für a1 te Chartermaschinen bestehende Aus

nahme, welche mit 31.12.1988 abläuft, nicht mehr verlängert 

werden. 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordne

ten an den Herrn Bundesminister für öffentliche Wirtschaft 

und Verkehr die 

A n fra g e 

1. Welche Möglichkeiten sehen Sie, die wachsenden Lärmemis

sionen durch den zunehmenden Flugverkehr einzudämmen? 

2. Sind Sie insbesonders bereit, die diesbezüglichen Aus

nahmen in der Zivil1uftfahrt-Lärmzu1ässigkei tsverordnung 

nicht weiter zu verlängern? 

2476/J XVII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




